



Dezember 2014

Zimex Aviation entscheidet sich für LTB/400®

Seit der Gründung im Jahr 1969 liefert Zimex Aviation eine zuverlässige Flugzeug Unterstützung für die Öl- und Gas-Industrie, humanitäre Einrichtungen und nicht-staatliche Organisationen weltweit. Die Hauptaufgaben umfassen dabei den Crew-Austausch, die Lieferungen von Spezialmaterial, allgemeinen Vorräten und frischen Lebensmittel, als auch die medizinischen Rücktransporte sowie Such- und Rettungsdienste. Obwohl Zimex weltweit aktiv ist, liegt der Schwerpunkt der Operationen in Nord Afrika und im Mittleren Osten. Zimex betreibt derzeit 22 Flugzeuge und bietet seinen Kunden a umfangreichen Lufttransport, wo immer er benötigt wird.

Um diese Aufgaben auch in Zukunft zuverlässig und termintreu erledigen zu können, hat sich Zimex für LTB400 als Partner entschieden. (Hugo Kopp, CEO at Zimex Aviation Ltd)

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 80 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400® System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

December 2014

Zimex Aviation selects LTB/400®

Founded in 1969, Zimex Aviation provides reliable aircraft support to the oil and gas industry, humanitarian agencies and non-governmental organizations worldwide. Mainly to enable crew changes, special material, general supplies and fresh-food deliveries, as well as medical evacuation and search and rescue missions. While Zimex is active worldwide, its main focus is on North Africa and the Middle East. Zimex operates currently 22 aircraft and offers its customers a comprehensive air transport wherever it is required

In order to manage also in the future these tasks reliable and on schedule Zimex has selected LTB400 as new partner. (Hugo Kopp, CEO at Zimex Aviation Ltd)

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400® is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400® Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 80 German- and international aviation companies as our clients.